
ich verzweifle noch an Big Sur
Beitrag von „RenStad“ vom 7. Februar 2021, 19:48

Du mußt nicht zwei Threads zum gleichen Thema offen halten.

52689-wechsel-von-clover-auf-opencore

Setze einen der beiden auf erledig. Im anderen hatte ich nach der OC-Version gefragt.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/52655-ich-verzweifle-noch-an-big-sur/?postID=678081#post678081
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